

Eins, zwei, drei, vier beim Esslinger Schurwaldlauf

24. September 2011

ein Bericht von Helmut Brock

Ein herrlicher Herbsttag, ideal für einen schönen 10km Lauf durch den Wald, das bot der Esslinger Schurwaldlauf am letzten Septemberwochenende. Ein zweites Mal habe ich, Helmut Brock, mir dies Vergnügen gegönnt.

Drei Sekunden fehlten am Schluss für einen Platz auf dem Podest. So musste ich mich mit dem vierten Platz begnügen. Naja, bei einer Zeit von 41:42 bin ich damit mehr als zufrieden.

Ralf, danke für's Anfeuern.